
 
 

REQUERIMENTO  N.º  96     ⁄ 2008.

 

Ementa: ao Prefeito Municipal Dr. João Antônio Salgado Ribeiro solicitando 
informarções sobre o andamento do processo de iluminação de trecho da Rodovia Caio 
Gomes Figueiredo.

 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 
 

Considerando que apresentamos em 16 de abril de 2007, através da indicação nº 31, o 
pedido para iluminação de importante trecho da Rodovia Caio Gomes Figueiredo, 
importante rodovia de acesso a zona rural e ao município de Campos do Jordão;

 

Considerando que em resposta, foi informado que o atendimento seria realizado apenas em 
trecho no bairro Bonsucesso, necessitando portanto desta complementação;

 

Considerando que o trecho inicial da rodovia, que liga a Ponte do Paraíba a Estrada Jesus 
Antônio de Miranda é um local de intensa movimentação de trânsito e trecho utilizada 
para caminhada e cooper;

 

Considerando que neste trecho existem 33 postes, necessitando apenas da implantação das 
luminárias;

 

Considerando as reclamações dos munícipes, tornando-se necessária a realização dessa 
melhoria;

Considerando que em 18 de fevereiro deste ano apresentamos o Requerimento nº 08, 
reiterando nossa solicitação, sendo respondido através do ofício nº 201 GP que a 
Secretaria de Planejamento estaria analisando os trechos e que o local deveria receber as 
melhorias, dentro dos recursos disponíveis;



 

Em face ao acima exposto.

 
 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal de Pindamonhangaba, Dr. João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando informar 
sobre a possibilidade de atender os moradores e usuários da Rodovia Caio Gomes 
Figueiredo quanto a implantação de iluminação e melhorias no acostamento.

 

Solicitamos que seja informado:

 

1- A municipalidade já realizou contato com a empresa Bandeirante Energia?

 

2- Qual o custo estimado para a implantação das luminárias?

 

3- Essa prioridade consta no cronograma da Secretaria de Planejamento? Qual o prazo 
estipulado para sua execução?

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 24 de novembro de 2008.

 
 
 
 
 
 

Vereador Janio Ardito Lerario

Presidente da Câmara

 


